

## Ocho internos del recinto penitenciario de Coyhaique se licencian de enseñanza media



**Coyhaique.-** Con la presencia de diversas autoridades, cuerpo docente y familiares de los alumnos se realizó la finalización del año escolar de la Escuela Anexa Independencia del Centro de Cumplimiento Penitenciario de Coyhaique.

En la ocasión se realizó la promoción a segundo ciclo de enseñanza media, para posteriormente llevar adelante la licenciatura de los estudiantes de 4° año medio, siendo el componente educacional uno de los más relevantes desde el punto de vista de las herramientas que se le pueden entregar a una persona privada de libertad para llevar adelante su proceso de reinserción social.

“Son herramientas que les entregamos a nuestros usuarios con la finalidad de que puedan proyectarse a futuro, ellos están por un tiempo determinado en este lugar... y nosotros nos encargamos de entregarles las herramientas que ellos necesitan para que ellos puedan seguir surgiendo una vez que salgan de este recinto penal”, explicó el alcalde del CCP de Coyhaique, teniente coronel, Álvaro López Acuña.

El seremi de Justicia y Derechos Humanos Samuel Navarro Castro indicó que “para el Gobierno del Presidente Gabriel Boric es muy importante seguir invirtiendo y seguir gastando

energías en lo que tiene que ver con la reinserción de las personas privadas de libertad, siendo la educación es una de ellas, y en este esfuerzo de hacer distintos tipos de actividades que van en la línea que no solo puedan hacer conducta para eventuales beneficios, sino también de entregarles herramientas que para que cuando cumplan sus condenas y egresen del sistema penitenciario, cuenten con más elementos para poder reinserirse en la sociedad”.

En total fueron ocho las personas privadas de libertad, entre ellas una mujer, las que egresaron este año de cuarto medio en la Escuela Anexa Independencia, establecimiento educacional de carácter público que en sus inicios fue municipal, pero que hoy está bajo la administración del Servicio Local de Educación Pública.

Según explicó la profesora del curso que culminó su proceso educativo, es importante que de los diez estudiantes matriculados, ocho hayan finalizado con su año escolar, destacando además el compromiso de cada uno de ellos con sus estudios.

“Los ocho que quedaron en el curso, todos aprobaron satisfactoriamente, es un curso muy motivado, con alumnos bastante responsables, no bajaron del 85% de asistencia, el que menos tenía. En definitiva, fueron alumnos muy comprometidos con su proceso educativo” destacó la profesora, Carola Pustela Aguilar.